

expreso

DE GUAYAQUIL

en la vida nacional

40 centavo • Año 36 • N° 12958 • 40 páginas • EDICIÓN FINAL

Trabajando bajo la lluvia...

JIMMY NEGRETE / EXPRESO

Los aguaceros son algunos de los problemas que deben sortear quienes generalmente realizan su trabajo al aire libre.

Vendedores, obreros y vigilantes están en este grupo y se las ingenian para cumplir con sus actividades.

La recolección de basura, el control del tránsito y el mantenimiento de los servicios básicos son actividades que no pueden postergarse.

Según José Luis Santos, técnico de la Espol, las continuas precipitaciones registradas en Guayaquil están marcando el inicio de la temporada invernal en la Costa. **PÁGINA 14**



SITUACIÓN. Mientras el cabo Rivas coordina el paso vehicular, personal de la Categ arregla el cableado subterráneo en la Alborada.

Lluvias complican a trabajadores

Los obreros y comerciantes se las ingenian para cumplir sus actividades

REDACCIÓN GUAYAQUIL

Un encauchado amarillo sirvió como tolda para un grupo de empleados de la Categ, que en medio de la llovizna laboraba la mañana de ayer en una de las esquinas de las avenidas Rodolfo Baquerizo y Demetrio Aguilera Malta, en la ciudadela Alborada (norte).

El reciente aguacero generó daños en el sistema eléctrico de este sector residencial y de intenso tráfico vehicular. Los semáforos y las luminarias no fueron las excepciones.

Por ello, el trabajo de los obreros de la entidad -mojados ayer en su totalidad- se cumplió contrarreloj, mientras un vigilante de tránsito trataba de evitar que se formara algún embotellamiento y con ello un posible accidente de tránsito.

Una cuadra más adelante, otro grupo de empleados se apoyaba de un vehículo-escapara para arreglar un generador.

Mientras en los canales de la urbanización Las Orquídeas y Mucho Lote estaban a punto de rebosar, debido al taponamiento de los desperdicios.

Situaciones como estas dificultaron el paso de los transeúntes hasta la avenida Francisco de Orellana.

El morador Luis Moncada manifestó que debió tomar otra ruta (más larga), con el riesgo de llegar tarde a su trabajo.

El malestar se evidenció en Bastión Popular y Flor de Bastión, donde la mayoría de las calles no está pavimentada.

Al otro extremo de la ciudad, específicamente en la avenida Domingo Comín, personal de Vachagnon, recolectaba por segunda ocasión los desperdicios en el vehículo N° 115.

La cantidad de basura no varió en la primera ronda, efectuada dos horas antes.



ALBORADA. Un grupo de empleados de la Categ se las ingenió para evitar que se mojaran los circuitos eléctricos.



AV. DOMINGO COMÍN. Las lluvias interrumpen el trabajo de los recolectores. Los desperdicios son arrastrados por el viento.



AV. 25 DE JULIO. En esta época, los paraguas y impermeables son herramientas indispensables para los ciudadanos.

“Nuestra tarea se intensifica con las lluvias. Así evitamos los embotellamientos y con ello accidentes”.

CABO RIVAS, MIEMBRO DE LA CTG

“Con lluvia o con sol tenemos que trabajar. Lo interesante de un negocio es darle a conocer”.

RICARDO VILLAMAR, VENDEDOR

atiende a sus clientes. Sus ventas han bajado en estos días. Pero confía en que “el frío atraerá a la clientela”

hogares es trabajando. Por eso, luego de que bajaba la intensidad de las lluvias, los trabajadores aprovechaban pa-

» ESPOL MONITOREA

Las lluvias generan mayor interés

Las continuas lluvias registradas en Guayaquil desde el fin de semana pasado, marcan el inicio de la temporada de lluvias de la Costa ecuatoriana. José Luis Santos, técnico de la Espol, refirió que la fe-

Las lluvias complican a trabajadores

Los comerciantes se las ingenian para cumplir sus actividades pese al agua

FOTOS: JIMMY NEGRETE / EXPRESO



ALBORADA. Un grupo de empleados de la Cateq se las ingenió para evitar que se mojaran los circuitos eléctricos.



AV. DOMINGO COMÍN. Las lluvias intensifican las actividades para recolectores. Los desperdicios son arrastrados por el agua.



AV. 25 DE JULIO. En esta época, los parasoles y paraguas son herramientas indispensables para los comerciantes ambulantes.

“Nuestra tarea se intensifica con las lluvias. Así evitamos los embotellamientos y con ello accidentes”.

CABO RIVAS,
MIEMBRO DE LA CTG

“Con lluvia o con sol tenemos que trabajar. Lo interesante de un negocio es darte a conocer”.

RICARDO VILLAMAR,
VENDEDOR

atiende a sus clientes. Sus ventas han bajado en estos días. Pero confía en que “el frío atraerá a la clientela”.

Los aguaceros no paralizan los trabajos de regeneración urbana. En medio de la llovizna, cuatro obreros de una contratista enfocaban lo que

hogares es trabajando. Por eso, luego de que bajaba la intensidad de las lluvias, los trabajadores aprovechaban para intensificar las tareas.

Cerca de allí, en el ingreso a Fertisa, las precipitaciones formaron una laguna que impedía la circulación vehicular.

» ESPOL MONITOREA CLIMA

Las lluvias ganarán mayor intensidad

Las continuas lluvias registradas en Guayaquil desde el fin de semana pasado, marcan el inicio de la temporada de lluvias de la Costa ecuatoriana.

José Luis Santos, técnico de la Espol, refirió que la fecha de inicio de la temporada de lluvias se encuentra dentro de los parámetros normales y esperados.

La cantidad de precipita-

dad de lluvias que tuvimos en enero del año pasado (518 mm), expresó Santos.

Obstante, la perspectiva de la Espol es que se está a las puertas de una estación “invernal” que definitivamente irá ganando en intensidad a medida que transcurran los próximos días, pero sin llegar a tener las cantidades de lluvias registradas en el año pa-

La cantidad de basura no varió en la primera ronda, efectuada dos horas antes.

Un empleado del consorcio señaló que con lluvias se dificultan las tareas. Sin embargo, no tienen otra alternativa que adaptarse a las circunstancias.

Aquello lo sabe Alexandra Tierra, quien ofrece un plato de mote en los exteriores del dispensario del IESS, situado en la avenida 25 de Julio. La joven se instaló bajo un parasol que cubre gran parte del sitio que

atiende a sus clientes.

Sus ventas han bajado en estos días. Pero confía en que "el frío atraerá a la clientela".

Los aguaceros no paralizaron los trabajos de regeneración urbana. En medio de la llovizna, cuatro obreros de una contratista encofraban lo que iba a convertirse en un parterre para la ciudadela Los Esteros.

Los albañiles Hilario Astudillo y Pedro Pineda coincidieron en que la única manera de llevar el sustento a sus respectivos

hogares es trabajando.

Por eso, luego de que bajaba la intensidad de las lluvias, los trabajadores aprovechaban para intensificar las tareas.

Cerca de allí, en el ingreso a Fertisa, las precipitaciones formaron una laguna que impedía la circulación vehicular.

El malestar también fue para los moradores que debían salir de este sector para cumplir sus actividades habituales, a las que muchos llegaron mojados y atrasados. (JPZ)

de semana pasado, marcan el inicio de la temporada de lluvias de la Costa ecuatoriana.

José Luis Santos, técnico de la Espol, refirió que la fecha de inicio de la temporada de lluvias se encuentra dentro de parámetros normales y esperados.

La cantidad de precipitación acumulada en la ciudad, hasta las 08:30 del 13 de enero es de 45,9 mm, está debajo del nivel de lluvias normal para el mes de enero (210 mm) y muy por debajo de la canti-

enero del año pasado (518 mm), expresó Santos.

No obstante, la perspectiva de la Espol es que se está a las puertas de una estación "invernal" que definitivamente irá ganando en intensidad a medida que transcurran los próximos días, pero sin llegar a tener las cantidades de lluvias registradas en el año pasado. Además, las precipitaciones se presentarán de manera irregular con períodos de lluvias intensas, seguidos de lapsos con muy pocas precipitaciones.